

## COMMUNIQUE DE PRESSE – 26/07/2019

### Durance Luberon apporte des informations complémentaires sur la panne d'électricité survenue le 24/7/2019

Suite à l'article de presse paru dans la Provence le jeudi 25 juillet, Durance Luberon souhaite apporter des précisions sur la panne d'électricité survenue le 24 juillet dans la zone commerciale de Pertuis.

Contrairement à ce qui est écrit, c'est à l'occasion de travaux effectués pour le compte du Syndicat Durance Luberon dans le cadre de l'opération de développement de quartier Jas de Beaumont qu'un incident est intervenu, et non pour des travaux sous la responsabilité de la mairie.

**Bien que l'entreprise sous-traitante du Syndicat ait entrepris l'ensemble des démarches administratives règlementaires** auprès des différentes concessionnaires dont ENEDIS, elle s'est fait malencontreusement surprendre et a accroché un câble électrique, non répertorié et non signalé.

ENEDIS est intervenu au plus tôt et à ses frais, pour procéder à la remise en état du réseau électrique.

C'est bien par la suite, par des concours de circonstances aggravantes que le réseau a dû être coupé temporairement et partiellement sur la commune.

#### **Service Communication**

Clarisse BERTOT

Tél : 04 90 79 72 21 [clarisse.bertot@sivomduranceluberon.info](mailto:clarisse.bertot@sivomduranceluberon.info)